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          Тема выпускной квалификационной работы: «Китайский юань в международной финансовой  системе».
Объектом исследования являются экономические отношения международных контрагентов и влияние интернационализации юаня на них.
Целью настоящего исследования является оценка возможностей и необходимости интернационализации Китайской национальной валюты. 
Предметом исследования является место и роль китайского юаня на мировом рынке, а также интернационализация китайского юаня.
Постепенно происходит ослабление доллара, которое напрямую зависит от большого внешнего и внутреннего долга Соединенный Штатов Америки, в связи с этим встает вопрос о том, что необходимо иметь резервные мировые валюты. Долгое время к этому пути идет Китайская народная республика с ее национальной валютой – юань.
Научная новизна данного исследования заключается в изучении предпосылок и возможности интернационализации китайского юаня, оценке вклада Китая и его места в мировой финансовой системе, а также влияния на национальную валюту мирового финансового кризиса и торговых войн с Соединенными Штатами Америки.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «Chinese yuan in international financial system»
The object of the research is the economic relations of international counterparties and the impact of the internationalization of the yuan on them.
The purpose of this study is to assess the possibilities and the need for the internationalization of the Chinese national currency.
The subject of the research is the place and role of the Chinese yuan in the world market, as well as the internationalization of the Chinese yuan.
The dollar is gradually weakening, which directly depends on the large external and internal debt of the United States of America. In this regard, the question arises that it is necessary to have reserve world currencies.
For a long time, the People's Republic of China with its national currency, the yuan, has been heading for this path.
The scientific novelty of this study is to study the prerequisites and possibilities for the internationalization of the Chinese yuan, to assess the contribution of China and its place in the global financial system, and the impact on the national currency of the global financial crisis and trade wars with the United States of America.
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